

OMBUDSMAN SAMPAIKAN PENILAIAN SURVEI KEPATUHAN 2021 KE GUBERNUR BENGKULU

Rabu, 10 Maret 2021 - Hendra Irawan

Bengkulu - Kepala Perwakilan Ombudsman RI Perwakilan Bengkulu, Herdi Puryanto melakukan audiensi ke Gubernur Bengkulu Rohidin Mersyah, Selasa (9/3/2021) di Gedung Daerah Provinsi Bengkulu. Audiensi ini dalam rangka silaturahmi dan sekaligus menyampaikan selamat atas terpilih dan telah dilantiknnya Gubernur Bengkulu periode 2021-2024.

Herdi Puryanto selaku Kepala perwakilan Ombudsman RI Perwakilan Bengkulu menyampaikan tujuan audiensi yaitu bersilaturahmi sekaligus menyampaikan program Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Bengkulu tahun 2021 yang berkaitan langsung dengan pelayanan publik di Pemprov Bengkulu.

"Kami bersilaturahmi sekaligus mengucapkan selamat atas telah dilantiknnya Pak Gubernur," ujar Herdi. Ia berharap sinergi dan koordinasi yang baik antara Ombudsman Bengkulu dan pemda dapat berjalan lebih baik ke depan.

Selain itu, Herdi Puryanto juga menyampaikan program kerja Ombudsman Republik Indonesia baik pusat maupun di kantor perwakilan di tahun 2021, salah satunya penilaian survei kepatuhan 2021. "Di tahun 2021 kita kan memulai lagi melakukan survei kepatuhan 2021 ke seluruh pemda termasuk Bengkulu. Kami berharap agar pemerintah provinsi Bengkulu dapat mempertahankan zona hijau yang didapat di tahun 2017," tambah Herdi.

Rohidin Mersyah sebagai Gubernur Bengkulu menyambut baik kedatangan Ombudsman Bengkulu untuk beraudiensi dan berterima kasih atas kontribusi Ombudsman Bengkulu dalam meningkatkan pelayanan publik di Provinsi. "Terkait survei kepatuhan tahun 2021, Gubernur Bengkulu memberikan instruksi kepada Kepala Biro Organisasi dan Tata Laksana untuk terus berkoordinasi kepada Ombudsman Bengkulu. "Pak Kepala Biro untuk selanjutnya langsung ditindaklanjuti ke OPD terkait dan terus berkoordinasi ke Ombudsman Bengkulu, di survei Ombudsman 2021 kita minimal bertahan di zona hijau," tambahnya.

Di akhir pertemuan Gubernur Bengkulu menyampaikan ucapan selamat hari ulang tahun Ombudsman Republik Indonesia ke-21 melalui video singkat dan berharap Ombudsman Bengkulu semakin maju dalam pengawasan pelayanan publik khususnya di Provinsi Bengkulu. " Selamat ulang tahun Ombudsman ke-21 semoga semakin maju," tutup Rohidin.